



Evonik begrüßt 19 neue Auszubildende in Krefeld

Evonik begrüßt 19 neue Auszubildende in Krefeld
Mitte August sind 19 Nachwuchskräfte in einen neuen Lebensabschnitt gestartet: Sie haben ihre Berufsausbildung bei der Evonik Industries AG in Krefeld begonnen. Zu den Neuen gehören angehende Chemikanten, Chemielaboranten, Industriekaufleute, Elektroniker für Automatisierungstechnik und eine Fachkraft für Lagerlogistik. Seit vielen Jahren bildet die Krefelder Evonik Industries AG Nachwuchskräfte in chemisch-technischen und kaufmännischen Berufen aus. Insgesamt sind rund 70 Auszubildende in allen vier Lehrjahren am Standort beschäftigt. "Evonik bietet jungen Leuten nicht nur eine vielseitige Ausbildung mit Zukunftsperspektive, sondern ein umfangreiches Seminar- und Unterrichtsangebot zur Weiterqualifizierung. Die Grundlage für eine erfolgreiche Karriere", so Ausbildungsleiter Dr. Hans Sachs. Die Ausbildung beginnt traditionell mit dem mehrtägigen Einführungsseminar, um den Start in den Beruf zu erleichtern. Hier führen die Neueinsteiger Gruppenarbeiten durch und lernen Projekte sowie Ansprechpartner einzelner Abteilungen kennen. Bereits im Mai haben die Jugendlichen gemeinsam mit ihren Eltern den Standort besichtigt und Einblicke in ihre neuen Arbeitsplätze erhalten. Um qualifizierte Nachwuchskräfte zu gewinnen, beteiligt sich die Krefelder Evonik Industries AG unter anderem an Ausbildungsbörsen und dem Girls Day. Zudem unterhält das Unternehmen Kooperationen mit Krefelder Schulen. Informationen zum Konzern
Evonik, der kreative Industriekonzern aus Deutschland, ist eines der weltweit führenden Unternehmen der Spezialchemie. Profitables Wachstum und eine nachhaltige Steigerung des Unternehmenswertes stehen im Mittelpunkt der Unternehmensstrategie. Die Aktivitäten des Konzerns sind auf die wichtigen Megatrends Gesundheit, Ernährung, Ressourceneffizienz sowie Globalisierung konzentriert. Evonik profitiert besonders von seiner Innovationskraft und seinen integrierten Technologieplattformen. Evonik ist in mehr als 100 Ländern der Welt aktiv. Über 33.500 Mitarbeiter erwirtschafteten im Geschäftsjahr 2013 einen Umsatz von rund 12,7 Milliarden ? und ein operatives Ergebnis (bereinigtes EBITDA) von rund 2,0 Milliarden ?.
Rechtlicher Hinweis
Soweit wir in dieser Pressemitteilung Prognosen oder Erwartungen äußern oder unsere Aussagen die Zukunft betreffen, können diese Prognosen oder Erwartungen der Aussagen mit bekannten oder unbekanntem Risiken und Ungewissheit verbunden sein. Die tatsächlichen Ergebnisse oder Entwicklungen können je nach Veränderung der Rahmenbedingungen abweichen. Weder Evonik Industries AG noch mit ihr verbundene Unternehmen übernehmen eine Verpflichtung, in dieser Mitteilung enthaltene Prognosen, Erwartungen oder Aussagen zu aktualisieren.
Evonik Industries AG
Rellinghauser Straße 1-11
45128 Essen
Telefon: +49 (201) 177-01
Telefax: +49 (201) 177-3475
Mail: info@evonik.com
URL: <http://corporate.evonik.de>

Pressekontakt

Evonik Industries AG

45128 Essen

corporate.evonik.de
info@evonik.com

Firmenkontakt

Evonik Industries AG

45128 Essen

corporate.evonik.de
info@evonik.com

Die RAG Aktiengesellschaft, Essen, ist ein international tätiger Energie- und Chemiekonzern. Am 31.05.2004 hat die RAG ihren Anteil an der Degussa auf 50,1 % aufgestockt. Damit entsteht ein Konzern, der mit rund 100.000 Mitarbeitern rund 20 Milliarden ? Umsatz erwirtschaftet. Kerngeschäftsfelder sind Energie, Chemie, Immobilien und Bergbau. Unter dem Dach der RAG Aktiengesellschaft hat sich aus der Kompetenz des Bergbaus heraus ein Konzern entwickelt, der 2003 mit 77.680 Mitarbeitern 12,9 Milliarden ? Umsatz in den verschiedenen Geschäftsfeldern erwirtschaftete.